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DOB Koblenz, 15.05.2012
67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen Tel.: 129 4231
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0062/2012 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr.  
 
 

Beratung im Stadtrat am 10.05.2012, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sitzbänke im Stadtgebiet 
 
 
Antwort:  
 
1. Wie kann die Sitzplatzsituation insbesondere auf den für die BUGA neu hergerichteten 
Flächen verbessert werden? 
 
Seitens der Verwaltung wird die Sitzplatzsituation in den BUGA-Bereichen derzeit als 
ausreichend angesehen. Daher wird kein Anlass gesehen diese zu verbessern.  
 
 
2. Was ist mit den vormals vorhandenen Sitzbänken geschehen? 
 
Die Betonsockel der ehemals vorhandenen Sitzbänke mußten für den Abbau abgebrochen und 
entsorgt werden. Die Holzauflagen wurden als Ersatz für andere Bänke im Stadtgebiet durch 
den Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen aufgearbeitet und gelagert. 
 
 


